
2 Pièces

48 m²

Réf. SAVA1262

549 000 €

Paris 11Eme
Appartement à vendre (75011)
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Bienvenue  chez  Abriculteurs.Vous  trouverez  ici  toutes  les  informations

clés, des photos professionnelles, un plan coté pour vous aider à mieux

vous  projeter  !Nous  vous  proposons  de  découvrir  ce  magnifique

appartement  de  deux  pièces,  idéalement  situé  dans  le  quartier  très

prisé de Saint-Ambroise. Niché dans une impasse paisible, il  bénéficie

d'un  emplacement  privilégié  à  proximité  immédiate  des  commerces,

des  restaurants  et  des  transports  en  commun.D'une  superficie  de

48m2,  cet  appartement  en  très  bon  état  se  trouve  au  premier  étage

d'un immeuble de deux étages. Il fait partie d'une belle ...

Welcome  to  Abriculteurs.Here  you'll  find  all  the  key  information,  professional

photos, a dimensioned floor plan to help you get started!We invite you to discover

this  magnificent  two-bedroom  flat,  ideally  located  in  the  highly  sought-after

Saint-Ambroise district. Nestling in a peaceful cul-de-sac, it enjoys a prime location

within easy reach of shops, restaurants and public transport.With a surface area of

48m2,  this  flat  is  in  very  good  condition  and  is  located  on  the  first  floor  of  a

two-storey  building.  It  is  part  of  an  attractive  condominium  with  a  charming

courtyard.The main room, with ...

ABRICULTEURS

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER
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